

ふらっと通信



第47号

発行:南房総市 富山地域づくり協議会「ふらっと」 (TEL 0470-57-3000)
 企画編集:地域づくり支援員(三橋・原) (FAX 0470-57-3002)
 〒299-2292 南房総市久枝327番地(南房総市富山地域センター内)
 メールアドレス:tomy_furatt@yahoo.co.jp

南総里見八犬伝ゆかりの地を歩く

富山学里美発見伝ウォーク2を開催

富山学里美発見伝ウォーク2「南総里見八犬伝ゆかりの地を歩きます」を、5月17日、「ふらっと」スタッフを含め参加者22名で行いました。当日は夏のような日差しのため水分補給をし、熱中症に十分注意しながら、物語の地を巡りました。



あひるの会会員による物語の朗読

「トミー号」に乗って不寝見川まで行き、ここから滝田城址を目指して歩き出しました。当日は、夏のような天気です。途中水分を十分摂り休憩をしながら、滝田城址に到着しました。ここでは、朗読ボランティア「あひるの会」の近藤絹代さんと上村とみ江さん二人によって、八犬伝の一場が朗読され、昼食後のひと時をのんびりと過ごしました。滝田城址のある山を下り、最後に八房を養った狸と八房像のある犬掛公園に寄って、集合場所の富山中学校入口市駐車場に帰ってきました。

参加者の声



穂積秀康さん(左)と伊東和男さん(右)

小学校来の友人に誘われて、初めて里美発見伝ウォークに参加しました。二人とも、それぞれ船橋と市原に住居がありましたが、一年のほとんどをふるさとの富山で過ごしています。歴史にも興味があり、友人と話をしながら歩くのは本当に楽しいものです。これからも参加したいと思っています。

物語の説明や朗読いただいた「あひるの会」の中野さん、朗読ボランティア「あひるの会」の近藤さん・上村さん、ありがとうございました。

犬掛お堂入口の「古戦場と里見氏の墓」の案内板を修繕

「ふらっと」では、里山を活かし自然を大切に思う心を育むまちづくりを、地域住民と進めています。今回の活動は、犬掛お堂入口に設置されている「八房伝説の地」の案内板の修繕を手づくりで行いました。

犬掛地先「八房伝説の地」の案内板は、腐食が著しく、地域の方々から修繕の必要性を聞いていたことから、今回の修繕になりました。案内板は会員の手づくりで、木材の調達から文字書き・取り付けまで、会員自ら行いました。これらの案内標識板の修繕によって、地域内の史跡や名所が活きてくることを期待します。



出来上がった案内板を設置する会員

企画を担うグループのメンバー(設置後)



彼岸花の植栽に参加者を募集！ ～市部バイパスに白鳩保育園児と植栽～

富楽里から竹内に抜ける県道外野勝山線(通称:市部バイパス)で彼岸花の植栽を、今年も白鳩保育園児と一緒にいきます。皆さん、一緒に彼岸花の球根を植えましょう。

日時 7月2日(水) 10時～11時
 集合場所 市部バイパス農協入口付近
 持ち物 軍手、シャベル、飲み物
 申込・問合せ 「ふらっと」事務局 57-3000



昨年の彼岸花植栽活動

富山小中一斉避難訓練に「ふらっと」が協力



児童の交通安全を見守る会(市部の交差点で)

5月29日に、富山小中学校で登校時の大津波警報発令を想定した避難訓練が行われました。この訓練に伴い「ふらっと」では、通学路6か所に11名の会員を配置して、小中学校生避難の際に事故のないように、児童・生徒の交通安全を見守りました。なおこの訓練は、登校時の避難方法について児童・保護者・教職員の共通理解を図るため、防災体制の課題を明らかにし、児童の安全確保の方策を立てる目的で行われました。

「ゴミゼロ運動」に1625人が参加



5月25日、南房総市で「ゴミゼロ運動」が行われました。富山地区では、1625人が参加して、家の周りや道路などのゴミ拾いや草刈りを行い、可燃ゴミ・不燃ゴミ併せて2,510kgを収集しました。

◆伏姫と八房のたむじみ◆

人間の体内には長寿ホルモン(アディポネクチン)というものが分泌されていて、痩せている人はこのホルモンの分泌が多く、長生きするそうです。20才で体が出来上がり体重はこの年から増えたりは脂肪として貯蓄されるので、20才の体重と比べて5キロ以上増えた人は、長生きするには、ダイエットが必要という事です。地域づくり支援員

